



La Vida @ Brown: Consideraciones Financieras

1 COMPRA DE LIBROS Y ÚTILES DE CLASE

Los estudiantes pueden usar el carnet de identidad de Brown (Brown ID) para cargar las compras en la librería de Brown directamente a su cuenta de Brown (University Account). Todos los cargos de la librería se agregan a la factura electrónica mensual de Brown que envía la Oficina del Tesorero de la Universidad (Bursar's Office). Para más información visitar brown.edu/bursar.

Se puede alquilar/rentar o comprar los libros; comparar los precios en brown.verbacompare.com. Es posible que haya algunas otras opciones de préstamo/crédito para cubrir los gastos de libros y útiles escolares. Aconsejamos contactar Financial_Aid@brown.edu para obtener más información.

2 COMPRA DE COMPUTADORA/ORDERNADOR

Brown recomienda a sus estudiantes traer una computadora/ordenador portátil a Brown pero en caso de no tenerla, visitar el Centro de tecnología de Brown (Brown Technology Center), en la librería de la Universidad y el sitio bookstore.brown.edu, para explorar posibles opciones. Para obtener un préstamo para su adquisición, referirse al sitio de la Oficina de Apoyo Financiero brown.edu/financialaid. Los estudiantes pueden usar los grupos de computadoras/ordenadores e impresoras disponibles en distintas áreas de las bibliotecas y el edificio de CIT; los estudiantes reciben la suma inicial de \$30 ("PAWPrints) en su cuenta "Bear Bucks" para imprimir y pueden agregar más fondos a medida que los necesiten. Para mayor información sobre la ubicación de las áreas con computadoras e impresoras en la Universidad, así como sobre una variedad de paquetes de "software" disponibles sin cargo para los estudiantes de Brown, referirse a la guía "Quickstart" para los estudiantes en brown.edu/cis.

3 VIAJES

¿Con qué frecuencia regresará su hijo/a para visitarlos durante el año académico? "Puntos para considerar antes de venir a Brown" (brown.edu/financialaid) sugiere opciones para ayudar a financiar los gastos de viaje. Aunque es ciertamente menos costoso adquirir billetes/pasajes de avión u otras formas de transporte con buena anticipación, es muy importante consultar primero la información sobre los exámenes finales de los cursos en la sección "self-service Banner" antes de adquirirlos, dado que el calendario de exámenes finales se establece antes del comienzo del nuevo año

académico y no se cambiará para acomodar planes personales de viaje.

En la Universidad, los estudiantes, con su carnet de identidad de Brown pueden tomar gratuitamente los autobuses de enlace (shuttles) tanto diurnos como nocturnos así como cualquier autobús o trolley del transporte público de Rhode Island (RIPTA). Zipcar es un servicio a través de internet que permite a los estudiantes rentar un auto por hora(s) o por el día. Se puede encontrar información completa sobre los autobuses de enlace (Shuttle), RIPTA y ZipCar en brown.edu/transportation.

4 GASTOS DE SUBSISTENCIA DIARIOS

Todos los dormitorios universitarios tienen máquinas para lavar y secar la ropa en el edificio. Tanto las lavadoras como las secadoras aceptan solamente la tarjeta de la cuenta de "Bear Bucks" (nunca dinero) así los estudiantes solamente tienen que pasar/deslizar la tarjeta por el lector magnético para tener acceso a las máquinas. Para mayor información sobre cómo agregar fondos a la cuenta "Bear Bucks", ver brown.edu/go/bearbucks.

Los estudiantes que vienen de regiones más cálidas deben considerar también adquirir un buen abrigo de invierno, botas de invierno para caminar sin peligro en la nieve y aguanieve, gorro, guantes, y otra ropa adecuada para el invierno frío y húmedo de Rhode Island. La temperatura promedio entre noviembre y marzo varía de los 20 a 40 grados F (equivalente a 7-10 grados C); las nevadas promedian siete a diez pulgadas mensuales.

5 PLAN DE COMIDAS

Dado que las comidas en el refectorio constituyen un aspecto vital del medio social y la conexión comunitaria de los estudiantes, se

exige que los estudiantes de primer año participen en un plan de comidas. Si bien sugerimos el plan de 20 comidas por semana, es posible escoger uno de 9 planes diferentes según las necesidades de cada estudiante. Los estudiantes que deciden escoger un plan de comidas de menor precio necesitarán considerar con anticipación si cocinarán sus propias comidas diariamente, el precio de la canasta de alimentos en la zona de Providence y el transporte para llegar a supermercados o centros de abastecimiento de alimentos. Si un estudiante cambia del plan de comida escogido inicialmente a uno más económico, el reembolso de la diferencia se indicará en la cuenta de la Universidad (University Account) del estudiante, y si hubiera un saldo a pagarse, esta diferencia se usará primero para cubrirlo y reducir la deuda. Sólo después se reintegrará el dinero sobrante al estudiante. El servicio del Plan de Comidas se ofrece también durante el receso de *Thanksgiving*. Para más información visitar el sitio brown.edu/food

6 GASTOS ATENCIÓN MÉDICA/DE SALUD

Las visitas al consultorio de atención médica y servicios de consulta psicológica (Brown Health Services and Counseling and Psychological Services) están ya incluidos en la tasa de atención médica, por lo tanto se aconseja a los estudiantes que usen estos servicios para atender sus necesidades básicas de salud física, psicológica y mental. Es posible que los costos asociados con análisis de laboratorio, radiografías, recetas, y atención de profesionales médicos de la comunidad u hospitales pueda ser cubierto por el plan de seguro de salud del estudiante o el seguro de salud de su familia si ha decidido no tomar el seguro de salud de Brown. No es poco común que los estudiantes incurran en algunos gastos adicionales durante su permanencia en Brown. Estas necesidades varían desde la cirugía dental a terapia física o servicios psicológicos/siquiátricos, así como la porción individual de pago (parte del plan de seguro médico) de exámenes médicos y otros servicios.

Los estudiantes pueden consultar con los profesionales médicos de Brown con respecto al manejo de dichos costos y los prestadores de hospitales o de servicios comunitarios

también pueden ayudarlos a desarrollar planes de pago adecuados. Sin embargo, aconsejamos que el estudiante discuta con su familia cómo harán frente a estos gastos médicos. Para mayor información sobre estos servicios, le rogamos visitar el sitio brown.edu/health y brown.edu/caps.

7 EMPLEO ESTUDIANTIL

Los estudiantes trabajan en el campus universitario en puestos tan variados como asistentes de investigación, mánager de programas, cajeros en la cafetería, asistentes para eventos atlético.5s, tutores, recepcionistas, asistentes de Web (la red/internet). Los empleos están abiertos a todos los estudiantes matriculados. Los estudiantes que consideren la posibilidad de trabajar en el campus deben visitar brown.edu/studentemployment para buscar y solicitar trabajos, incluir su nombre en la lista de "JobMail", revisar las guías para estudiantes y empleadores, y descargar los formularios tales como hojas de servicio, depósito directo y los formularios Federal I-9 y W-4 para impuestos.

8 PRÉSTAMOS

Muchos estudiantes a veces necesitan pedir préstamos de dinero para cubrir el costo de su educación. Se aconseja que discutan las opciones financieras con el personal experto de la Universidad en la Oficina de Apoyo Financiero (Office of Financial Aid) o la oficina del Tesorero de la Universidad (Bursar's Office) en cualquier momento del año cuando sea necesario. Dichos recursos están disponibles a todos los estudiantes sin excepción estén o no recibiendo ayuda financiera/becas de la Universidad. Para mayor información, visitar <http://www.brown.edu/about/administration/loans/>.

9 FACTURACIÓN

La facturación electrónica (E-Bill) es el método oficial de la Universidad de Brown; no se imprimen los resúmenes de cuenta. Se aconseja a los estudiantes que otorguen el derecho de "Usuario autorizado" (Authorized User) a quienes tienen la responsabilidad financiera de su educación para entrar en sus cuentas y acceder a la información financiera (de facturación). Los detalles referentes a facturación, costo de matrícula/o colegiatura y cargos varios se encuentran en el sitio de la Oficina del Tesorero de la Universidad, brown.edu/bursar.

10 GASTOS IMPREVISTOS

Los estudiantes y sus familias periódicamente pueden enfrentarse con gastos imprevistos. Si la familia de un estudiante experimenta la pérdida o cambio de trabajo, pérdida de ingresos no tributables (compensación, asistencia social, otros beneficios importantes), costos inesperadamente altos de atención dental u otras circunstancias imprevistas que afecten significativamente a su familia, se aconseja que el estudiante contacte la Oficina de Apoyo Financiero (Office of Financial Aid) – esté o no recibiendo ayuda financiera- para discutir opciones de asistencia económica.



BROWN

Campus Life & Student Services, Dean of the College, Office of Financial Aid, Student Financial Services (2014)